



Lleve la defensa de sus endpoints al siguiente nivel y enfrente directamente las amenazas evasivas

Kaspersky Next EDR Optimum



Kaspersky Next EDR Optimum es la solución perfecta para pequeñas y medianas empresas que buscan una solución de seguridad ágil e inteligente. Esta solución combina una sólida protección de endpoints con controles mejorados, administración de parches y cifrado, capacitación para el personal de TI, seguridad en la nube y mucho más, todo ello potenciado con la funcionalidad de EDR esencial como el análisis de loC, el análisis de causa raíz y el control de anomalías adaptativo.

Adelántese a los ciberataques sin forzar sus recursos ni su presupuesto

Los ciberataques no son solo un problema para las grandes empresas: las pequeñas y medianas empresas también son objetivos prioritarios. Para detener las amenazas avanzadas hace falta algo más que una protección básica de los endpoints; se requiere una detección potente, una investigación detallada y una respuesta rápida. Pero para las organizaciones en crecimiento, crear estas capacidades de manera interna puede ser complejo y requerir muchos recursos.

Aumente su seguridad con un EDR simplificado y adaptable

Kaspersky Next EDR Optimum proporciona una visibilidad inigualable de las amenazas, análisis de IOC, investigación rápida y herramientas de respuesta guiada que se adaptan para neutralizar rápidamente las amenazas emergentes y evasivas. Creamos Kaspersky Next EDR Optimum para los equipos de ciberseguridad más pequeños que necesitan mejorar sus capacidades de respuesta ante incidentes y desarrollar conocimientos sin que les lleve demasiado tiempo.



¿Cómo funciona Kaspersky Next EDR Optimum?



Realizado automáticamente por la solución

Con la participación de su equipo TI o de seguridad TI

Kaspersky EDR Optimum ofrece lo siguiente:



Capacitación en ciberseguridad integrada: le brinda a su equipo de TI las herramientas necesarias con capacitación en ciberseguridad integrada para ayudar en la detección de amenazas y mejorar la calidad de la recopilación de datos.



Protección en la nube y de Microsoft 365: proteja su servicio en la nube y el uso de Microsoft Office 365 para reducir su superficie de ataque y bloquear las amenazas antes de que causen daños.



Implementación flexible y menor TCO: reduzca el costo total de propiedad con la implementación en la nube y múltiples funciones de automatización, o elija la instalación local para un control total.



Protección de endpoints impulsada por IA con EDR integrado: obtenga protección impulsada por IA y mejorada con funciones de EDR para poder comprender plenamente la amenaza y su alcance, y detener un ataque antes de que se produzca un daño.

Kaspersky Next EDR Optimum: parte de la línea de productos de Kaspersky Next

Kaspersky Next es una línea de productos por niveles para todas las empresas, sin importar cuál sea su tamaño. Kaspersky Next Optimum está pensada para pequeñas y medianas empresas que cuentan con equipos de ciberseguridad básicos que desean escalar su protección sin mayores complicaciones. Comienza con una sólida protección de endpoints, mejorada con funciones de detección y respuesta de endpoints, y permite una mejora sin problemas a XDR o MXDR esenciales para una ciberseguridad más sofisticada.

¿Por qué debería elegir Kaspersky Next Optimum?



Basada en la mejor protección de endpoints

Durante más de una década, los productos de Kaspersky ocuparon sistemáticamente los primeros puestos en pruebas y análisis independientes. Nuestra protección automatizada y probada de endpoints reduce la cantidad de alertas que los equipos de seguridad necesitan para analizar las amenazas, lo que mejora la eficiencia.



Cuenta con el respaldo de información detallada, habilidades y conocimiento experto

Kaspersky Next absorbe décadas de experiencia y el conocimiento experto de nuestros equipos de seguridad globales. Nuestros especialistas excepcionales combinan conocimientos avanzados y tecnologías de vanguardia para trabajar en equipo y hacer frente a las ciberamenazas más sofisticadas y peligrosas, lo que permite establecer el estándar del sector en materia de seguridad y fiabilidad.



Defensa multicapa con tecnología de IA

Kaspersky utiliza algoritmos predictivos, agrupamiento, redes neuronales, modelos estadísticos y algoritmos expertos para aumentar la velocidad de detección y mejorar la precisión.



Ciberseguridad que crece con usted

Kaspersky Next protege a empresas de todos los tamaños y se adapta sin esfuerzo al crecimiento de su negocio: comience con la protección esencial de endpoints y ascienda fácilmente a soluciones más avanzadas de nivel experto a medida que las necesite.

MXDR Optimum

XDR Optimum

EDR Optimum

EDR Foundations

latam.kaspersky.com

© 2025 AO Kaspersky Lab.
Las marcas comerciales registradas y las marcas de servicio pertenecen a sus respectivos propietarios.

Conozca más

#kaspersky
#bringonthefuture